

35e croisière de Pen Bron, une année anniversaire



L'association croisière de Pen Bron recherche, des bénévoles «Chemise rouge», des personnes aidant au transfert des passagers sur les bateaux et de leurs bagages

L'association Croisière de Pen Bron prépare sa sortie annuelle et le comité organisateur s'est réuni pour une petite mise au point du futur déroulement.

« **Nous ferons bien un feu d'artifice** », annonce François Moutet, président de l'association. Une tradition, car, en effet, tous les cinq ans, la régata marque l'anniversaire de cette grande manifestation réunissant plus de 220 personnes atteintes de handicap et tout autant sinon plus de skippeurs à bord de 150 bateaux.

Un deuxième événement accompagne, cette année, la croisière, « **la croisière de Pen Bron a été choisi par la SNSM Loire-Atlantique pour sa journée nationale, sur l'ensemble des côtes françaises, le Mille SNSM.** » L'ensemble de la flotte de la croisière parcourra un mille nautique avec les deux vedettes du Croisic et de La Turballe. Dans cette expérience de solidarité qui prend une belle ampleur de popularité, « **j'ai des demandes de nouveaux établissements et de personnes individuelles** », l'organisation demande de la rigueur et des financements. Si tout est pratiquement harmonisé, « **il faut trouver des jeunes pour les chemises rouges et nous avons besoin de vedettes pour la surveillance et bien évidemment des dons.** »